

## Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Antisipasi Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.URBANESIA.ID](http://SUKABUMI.URBANESIA.ID)

Jan 3, 2025 - 14:47



*Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Antisipasi Kejahatan*

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, AIPTU Ari Sedian, melaksanakan kegiatan sambang dalam rangka Door To Door System (DDS) Cooling System Polri di Kampung Cibuaya, Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan mempererat komunikasi antara Polri dan masyarakat serta menyampaikan berbagai imbauan penting guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pangumbahan. Dalam sambang tersebut, AIPTU Ari Sedian menyampaikan beberapa poin utama, di antaranya:

1.

**Pencegahan Kenakalan Remaja**

Warga diminta untuk mengingatkan para remaja agar menjauhi kenakalan seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan perang sarung. Selain itu, penggunaan knalpot bising atau brong juga dihimbau untuk dihindari demi kenyamanan lingkungan.

2.

**Kesiapsiagaan Terhadap Bencana Alam**

Mengingat tingginya curah hujan, warga diimbau untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi, seperti banjir atau tanah longsor.

3.

**Antisipasi Curanmor**

Pengunjung dan warga diminta meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor), seperti selalu mengunci stang kendaraan saat parkir.

4.

**Pengaktifan Pos Kamling**

Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk lebih aktif melaksanakan Pos Kamling sebagai upaya preventif terhadap kejahatan, terutama curanmor. Warga diharapkan segera melaporkan kejadian menonjol atau situasi mencurigakan kepada Polsek Ciracap atau Bhabinkamtibmas.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Diharapkan, melalui kegiatan ini, sinergitas antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.